

ACTUALIDAD / CHILE / POLICIAL

Salvado por el iPhone: Carabinero disparó contra acusado de violencia intrafamiliar, pero celular desvió la bala

El Ciudadano · 11 de noviembre de 2022

Los hechos tuvieron lugar la madrugada del viernes en Eleuterio Ramírez con Nataliel Cox.



Este viernes, en medio de un procedimiento por violencia intrafamiliar, un funcionario de carabineros disparó su arma ante un ataque con cuchillo por parte del acusado. Sin embargo, **la bala no llegó a herirlo, ya que el iPhone que el hombre tenía en el bolsillo desvió su trayectoria.**

La situación ocurrió en la intersección de Eleuterio Ramírez con Nataniel Cox en horas de la madrugada. Según consignó radio Biobío, una patrulla de carabineros acudió al lugar **tras recibir un llamado en el cual se denunciaban agresiones contra una mujer en un edificio de la zona.**

Una vez en el lugar, los uniformados subieron al departamento, **donde notaron la presencia de sangre en la muralla junto a la puerta.** Allí fueron recibidos por una mujer con heridas en el rostro. Al solicitarle la cédula de identidad, la mujer se dirigió a su habitación a buscarla, **momento en que su pareja se percató de la presencia policial.**

Según informó carabineros, al ver a los uniformados, **el hombre fue a la cocina a buscar un cuchillo para agreddir a un cabo segundo.** Ante esto, el funcionario sacó su arma de servicio y le disparó hacia las piernas. Sin embargo, el disparo no llegó a herir al sujeto, dado que **un iPhone que tenía en su bolsillo logró desviar la trayectoria de la bala, dejando como única consecuencia un hematoma en su pierna.**

Posteriormente, el acusado **fue detenido por los uniformados y llevado a un centro asistencial para constatar lesiones.**

Fuente: El Ciudadano